
定期巡回・随時対応型訪問介護看護 旭川中央ケアサポート 安心コールセンター 

（第１５回）介護・医療連携推進会議議事録 

 

日 時 令和 ７ 年 ３ 月  ２５日 （火） １３時３０分 ～ １４時００分 

 

場 所  旭川中央ケアサポート かりのすまい東光 １階食堂 

 

出席者 

    事業所   福祉・介護事業部長         柏葉 美香 

          福祉・介護事業次長          深海 力 

          福祉・介護事業部   看護師    大谷 清加 

    居宅介護支援事業所       介護支援専門員     O様 

    訪問看護ステーション せせらぎ            S様 

   定期巡回随時対応サービス利用者           C・I様 

    定期巡回随時対応サービス利用者      C・I 様の御家族様 

    東光包括地域包括センター               N 様 

    民生委員                        N 様 

 

 

議題 

  事業所より報告 

（1）定期巡回・随時対応型介護看護について 

    （2）当事業所でのサービス提供の状況 

    （3）意見交換 

    （4）次回開催予定 

 

 



【会議より抜粋】 

進行：深海 

●定期巡回・随時対応型訪問介護看護についての説明  

当社 定期巡回・随時対応訪問型訪問介護看護のパンフレットを見ながら説明する。 

このサービス提供しているのは、旭川市内では現在 2か所だけ。 

必要時、必要な回数を利用して定額料金となっている。 

ご縁があり、今回新たに訪問看護ステーションせせらぎ様とも連携をさせてもらっった 

ので今後も連携をしてサービスを提供していきたい。 

 

●当事業所でのサービス提供の状況 

今回は事例報告対象者である入居者様本人が参加して下さる。 

事前に配布している資料を見て頂き、かりのすまい東光入居者 ●●●様のサービス事例と 

して、往歴、入居経緯、ニーズ、サービス内容、今後についての報告行う。 

令和７年３月現在の定期巡回・随時対応訪問型介護看護の利用者状況、人数、平均介護度を 

報告、かりのすまい東光入居者を含めた入居者数、介護平均を報告する。 

 

●意見交換 

〈 利用者様 〉 

ここにいると安心している。ストーマのパウチの取り扱いについても慣れてきた。 

 

〈 利用者家族様 〉 

父から、その言葉が出て聞けてうれしい、自宅にいた時から自分でストーマ管理していた 

が、今後はパウチの管理が出来なくなることがあるかもしれないので介入して欲しい 

 

〈 担当ケアマネージャー 〉 

施設入居され、それにあったケアプランをたてていたが、今回定期巡回・随時対応訪問型介

護看護に変更した。医療との連携で安心感があり、本人・家族とモニタリングしてサービス

を取り入れて良かったです。 



〈 東光包括支援センター 〉 

訪問看護ステーションが今増えてきてニーズがあり、今後ももっと増えたら良い 

医療的に必要な方には良い、また予防としても良いと思います。 

 

〈 せせらぎ訪問看護ステーション 〉 

現在、パウチの状態も良く、リハビリでも廊下を歩かれている時も意欲的で良いと思います。 

今後も宜しくお願いします。 

 

〈 民生委員 〉 

特にありません 

 

〈 福祉・介護事業部 看護師 〉 

今回、訪問看護ステーションせせらぎさんとの連携となり、やり易くなった。 

当施設入居者様の年齢も上がり、医療ニーズも上がるので必要。 

他でも定期巡回・随時対応訪問型介護看護を利用してもらいたい。 

 

 

報告者 深海 

 

 

 

 

 

 

次回開催予定 令和 ７ 年 ９ 月頃 


